

Pengajian Ramadhan 1434 H PW Muhammadiyah Kaltim

Senin, 22-07-2013



Muhammadiyah sebagai gerakan dakwah dan tajdid memiliki komitmen kuat untuk menjadikan Islam sebagai pemandu kehidupan yang meneguhkan dan mencerahkan kehidupan umat serta menjadikannya rahmatan lil-'alamin. Ajaran Islam dalam bidang aqidah, ibadah, akhlak, dan mu'amalah-dunyawiyyah tidak berhenti sekekar keyakinan dan paham normatif belaka namun diamlalkan dan diaktualisasikan sehingga menjadi case spiritual, intelektual, dan moral yang mambawa pencerahan hidup menuju kebahagiaan manusia di dunia dan akhirat. Manusia beriman dibimbing untuk semakin dekat dengan Allah (*hablu min Allah*) dan menjalin hubungan dengan sesama dan lingkungannya (*hablu min al-nas*) yang harmonis, damai, dan dinamis. Manusia beriman dapat menjalankan perannya secara utuh selaku hamba yang menjalankan ibadah kepada Allah (*abd Allah*) dan fungsi kekhalfahannya di muka bumi (*khilafat fi al-ard*) yang melahirkan serbakebaikan yang membawa keberkahan bagi diri dan lingkungannya dalam arti yang sebenar-benarnya dan seluas-luasnya.

Maka menjadi penting untuk dibangkitkan kembali spiritualitas ihsan sebagai salah satu pilar penting dari ajaran Islam, yang mengajarkan kebaikan serbamelampau. Spiritualitas ihsan itu di satu pihak menjadi kanopi-suci (*the sacred canopy*) yang memberika keteduhan jiwa bagi manusia yang tengah kehausan ruhani akibat mengalami banyak problem kejiwaan dalam kehidupannya. Dipihak lain spiritual ihsan mampu memberika bimbingan secara benar dan dinamis bagi manusia dan masyarakat modern yang secara niscaya harus terus melanjutkan kehidupan guna membangun peradaban yang utama, sehingga bagi manusia atau masyarakat yang beriman tidak akan terjebak untuk *uzlah* atau melarikan diri dari kehidupan tetapi sebaliknya menjalaninya dengan penuh pergumulan yang dibingkai kekayaan ruhaniah yang sarat mozaik kesalihan. Di sinilah pentingnya manghadirkan perspektif ihsan sebagai spiritualitas yang berkemajuan, baik yang bersifat teologis maupun praktis melalui Pengajian Ramadhan yang diselenggarakan

oleh Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Kalimantan Timur tahun 1434 Hijriyah / 2013 Masehi.

PW Muhammadiyah Kalimantan Timur telah menyelenggarakan Pengajian Ramadhan 1434 H / 2013 M dengan tema "Etika Muhammadiyah dan semangat ihsan berpandangan praktis". Kegiatan yang diikuti oleh peserta yang berasal dari utusan PDM-PDM se Kalimantan Timur ini berlangsung di Gedung Pramuka J.M.Yamin Samarinda dan berlangsung dari tanggal 10 s.d 12 Ramadhan 1434 H atau tanggal 18 s.d 20 Juli 2013 M. Adapun Tujuan Terselenggaranya Pengajian Ramadhan Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Kalimantan Timur adalah untuk menghasilkan pemahaman yang utuh dan menyeluruh mengenai ajaran ihsan serta teraktualisasikan dalam amaliah yang membawa kebaikan hidup bagi diri umat dan lingkungannya. (ay.1)